

Lunes 8 de noviembre de 2004

La Jornada de enmedio



El piloto francés Sebastien Bourdais se impuso en el Gran Premio de la Ciudad de México, con lo que se coronó campeón del serial Champ Car. Los pilotos mexicanos sufrieron varios percances y finalmente el mejor colocado fue Mario Domínguez, quien terminó en

octavo lugar, seguido por Michel Jourdain, en noveno. La carrera fue dominada por el francés, quien celebró en el podio con su coequipero, el brasileño Bruno Junqueira, quien finalizó en segundo puesto

DEPORTES/21

MARCO PELAEZ